

Vorlage 0207/2018

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 17.01.2018

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion (Ortsbeiratssitzung am 30.01.2018)

Pflege des Hauptfriedhof-Teils in Hartenberg/Münchfeld

Ein Teil des Mainzer Hauptfriedhof liegt auf der Hartenberg/Münchfeld-Seite der Saarstraße. Während der Hauptteil des Friedhofs auf der stadteinwärts liegenden Seite recht gepflegt ist, macht der auf der anderen Seite der Saarstraße (stadtauswärts) liegende Teil einen ungepflegten Eindruck, was zu Beschwerden der Bürger/innen führt.

Laub aus dem Vorjahr liegt herum und nach Regen sind die Wege rutschig. Die Körbe für Grünabfälle sind überfüllt, die Wasserstellen veralgelt und die Blumenkübel vor der Kolumbarienwand lassen eine frühere Bepflanzung nur noch schwach erahnen.

Auch müsste der Zustand der Stufen überprüft werden.

Dieser Teil des Hauptfriedhofs macht einen vergessenen und herunter gekommenen Eindruck.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

- Wann und wie oft werden Wege in diesem Teil des Hauptfriedhofs von Laub befreit?
- Wie häufig werden die Einrichtungen (z.B. Wasserstellen, Stufen) kontrolliert und gereinigt und Grünschnitt-Körbe geleert und ggf. repariert?
- Wann und wie oft werden die Bereiche um die Kolumbarienwände gereinigt und die Blumenkübel dort neu bepflanzt?

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner